
 
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL TENENTE SIQUEIRA 

CAMPOS (TRIANON) 
 

ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL 

TENENTE SIQUEIRA CAMPOS (TRIANON) 

(Biênio 2023/2025) 

 

Local: Parque Tenente Siqueira Campos (Trianon) / on-line 

Data: 15 de fevereiro de 2024 

Horário: 18h30 

 

 

I. PAUTA: 

1. Aprovação da ata da reunião passada do Conselho Gestor. (Processo Administrativo 

SEI 6027.2023/0015493-6) 

2. Pauta fixa: Programação de atividades Parque Trianon/Mário Covas; 

3. Doação das mudas para o aniversário do parque Trianon; 

4. Providências adotadas pela concessionária no combate a dengue; 

5. Respostas de nossos questionamentos à concessionária, atualização dos 

andamentos dos requerimentos; 

6. Circulação de motos dentro do Parque; 

7. Informações sobre métricas de sustentabilidade do Parque enquanto fornecedor de 

serviços ecossistêmicos à cidade; e 

8. Deslocamento do Jequiba Rosa para outro local. 

9. Reclamações / sugestões de usuários. 

10. Assuntos trazidos por presentes na hora da reunião. 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

1. Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior (Processo Administrativo SEI 

6027.2023/0015493-6) 

 



 
 

A ata da 7ª Reunião Ordinária foi aprovada pelos conselheiros e conselheiras 

presentes, sem apresentação de óbices. 

 

 

2. Posse da Conselheira Elba no Conselho Gestor do Parque Trianon e Mário Covas 

 

A conselheira Bárbara informou, conforme já relatado na reunião anterior, que a 

conselheira Elba foi nomeada para integrar o Conselho Gestor do Parque Trianon e 

Mário Covas como representante titular do segmento frequentadores. 

  

 

3. Doação das mudas para o aniversário do parque Trianon; 

O conselheiro Henrique explicitou a proposta apresentada por meio dos ofícios de 

número 001/2024 e 002/2024 e os conselheiros presentes não apresentaram óbices. 

A conselheira Bárbara informou que o fluxo será de primeiramente submeter a 

proposta à análise técnica e operacional pela concessionária Borboletas, para 

posteriormente ser analisada pela SVMA no âmbito de suas competências. 

A conselheira Juliana ressaltou a importância de análise dos locais para plantio das 

mudas arbóreas, que serão avaliadas pelos técnicos da concessionária e 

posteriormente pelos técnicos da SVMA. 

 

4. Providências adotadas pela concessionária no combate a dengue; 

 

O representante da concessionária Jorge, informou sobre as providências adotadas 

pela concessionária no combate a dengue, que incluem vistorias nas áreas de 

bosque para verificação de eventuais depósitos de água.  

A conselheira Raphaela ressaltou a necessidade de averiguação nas áreas do 

entorno do parque, como calçadas.  

O representante da concessionária Jorge informou sobre os trabalhos em 

andamento promovidos pela Subprefeitura.  

 

5. Respostas de nossos questionamentos à concessionária, atualização dos 

andamentos dos requerimentos; 

 

A conselheira Bárbara tratou dos ofícios recebidos pela SVMA demandados pelo 

Conselho Gestor, são eles: 

- Ofício 001/2023: trata da Feira da Avenida Paulista  

- Ofício 002/2023: trata do fechamento antecipado do Parque Prefeito Mário 

Covas 

- Ofício 003/2023: trata do projeto da Casa do Administrador elaborado pelo DPH 

para compartilhamento pela Concessionária 



 
 

- Ofício 004/2023: trata da edificação da SP Turis no Parque Prefeito Mário 

Covas 

 

6. Circulação de motos dentro do Parque; 

 

O conselheiro Jorge explicitou sobre a atuação da GCM dentro do Parque, e os 

conselheiros aprovaram a proposta de ofício com sugestão de pequena 

complementação.  

 

7. Informações sobre métricas de sustentabilidade do Parque enquanto fornecedor 

de serviços ecossistêmicos à cidade; e 

O conselheiro Jorge informou que a parceria pela empresa Farah ainda não foi 

firmada, e portanto, ainda não pode trazer mais informações sobre a pesquisa. 

A conselheira Bárbara informou sobre o projeto de pesquisa previsto pela 

Faculdade de Saúde Pública para medição do material particulado no ar, com a 

previsão de instalação de sensores no Parque Trianon. Entretanto, a pesquisa 

ainda não teve a instalação dos sensores no parque.  

A conselheira Raphaela explicou sobre o evento Pipoca na Paulista e o 

conselheiro Jorge informou sobre o plano de ação previsto para a manifestação 

do dia 25, com o preparo das equipes em um plano de contingência.  

 

8. Deslocamento do Jequitibá Rosa para outro local 

A conselheira Bárbara informou que o pedido de transplante já foi formalizado 

pela Concessionária e está em análise pelas divisões técnicas da SVMA para 

posterior aprovação e publicação em Diário Oficial. 

 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Sra. Juliana Laurito 

Summa encerrou os trabalhos da 8ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque 

Trianon e Prefeito Mário Covas. A próxima reunião será realizada no dia 21 de março de 2024 

as 18h30 na sede administrativa do parque. 

 

 

São Paulo, 15 de fevereiro de 2024. 

Conferência: 

Juliana Laurito Summa 

Coordenadora 

Coordenação de Gestão de Parques e Biodiversidade  


